
Communications diverses

M. LE MAIRE : Vous avez trouvé à vos places deux livres intéressants, l’un est «La route des

communes», guide touristique de toutes les communes du Doubs et l’autre est intitulé «Citoyenneté et

République» de nos collègues Daniel ANTONY et Michel BOURGEOIS. Je remercie les généreux

donateurs. Je vous recommande la lecture de ces deux ouvrages.

Vous avez aussi une copie de l’oeuvre de François MORELLET «� Rococco n° 11». Son

acquisition est à l’ordre du jour de ce Conseil Municipal.

Par ailleurs, j’ai l’avantage de vous montrer ici l’Echarpe d’Or 1999 que j’ai reçue du Vice-Président

de la Prévention Routière en présence de Bernard REGNIER. Il y a quatre écharpes d’or chaque année et

nous étions ex aequo avec la communauté urbaine de Brest. C’est la seconde fois, ce qui est assez rare

-nous avions déjà eu l’écharpe d’or en 1995- et nous nous en réjouissons. Ça montre effectivement le

souci que nous avons de la sécurité routière et vous savez que nous y prêtons beaucoup d’attention. Je

remercie la cellule Sécurité Routière et vous tous puisque nous avons une ligne budgétaire d’un million

chaque année pour les actions de prévention routière. Cette année avec le Conseil Bisontin des Jeunes,

nous avions notamment insisté sur le port de la ceinture et je crois que c’est ce qui a surtout motivé cette

écharpe d’or : s’adresser à des jeunes, leur faire réaliser des actions, c’est ce que le CBJ a fait au cours de

l’année, et surtout le fait de ne pas mettre la ceinture qui est la première cause des accidents en France.

J’ai également apprécié sur Antenne 2 hier en fin d’après-midi les deux Bisontines de l’équipe de

France de handball féminin qui se sont distinguées : la capitaine, Sandrine MARIOT-DELERCE et la

gardienne, excellente aussi, Valérie NICOLAS et je souhaiterais que notre Adjoint aux Sports profite de

cette occasion pour organiser une manifestation en leur honneur car elles le méritent largement : deux

prolongations c’est vraiment important et je crois que Besançon hier était à l’honneur, on a parlé des

Comtoises, des Bisontines, de Besançon c’est bien grâce à nos deux handballeuses.

Je me réjouis aussi d’ailleurs des excellents résultats obtenus par le BRC et par les 104 points du

BBC samedi dernier.
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